

古中だより「坂道」



くめざす生徒像>

(知) 自ら学ぶ生徒

(徳) 礼儀正しく思いやりのある生徒

(体) 心身ともに健康な生徒

令和6年度 第2号

4月12日 発行

古殿町立古殿中学校
校長 大高 文雄

祝！「入学おめでとう」



8日(月)に、古殿町長 岡部光徳様、古殿町教育委員会教育長 渡邊宏文様、古殿町議会議長 緑川栄一様をはじめ、多くのご来賓の皆様のご臨席を賜り、「令和6年度入学式」を行いました。新入生41名、全員が参加できて嬉しく思います。また、新入生もそうですが、在校生の皆さんも立派な態度で式に参加し、お誓いの言葉を頂戴しました。入学式の前に、「1学期始業式」を行い、令和6年度の古殿中学校の教育活動がスタートしました。今年度も、教職員が一丸となり、子ども達が健やかに成長できるよう精一杯取り組んでまいりますので、本校教育活動への深い

ご理解とご協力をお願いいいたします。

新入生を代表して、佐川 真歩(1年2組)さんが「誓いの言葉」を述べましたので、ご紹介いたいします。

暖かな春の風に誘われ、桜の芽もふくらみ始めた今日のよき日、私たち41名の新入生のために、このようなすばらしい入学式をあげていただき、ありがとうございます。

私たちは、小学校生活六年間の中で、自分の力で課題を解決すること、自分の力をみんなのために活かすこと、相手を思いやるやさしさ、そして自分に負けない強い心を持つことを目標に過ごしてきました。そして、中学校生活への大きな期待と少しの不安を胸にいだきながら、今日という日を迎えるました。

中学校の授業は、教科ごとに先生方が変わります。専門的な内容・知識を学習することが、今からとても楽しみです。授業の時間も50分になります。そして進むスピードも速くなってくると思うため予習・復習を欠かさず行い、積極的な態度で授業に臨みたいと思います。

部活動では、慣れるまでの間、精神的・体力的にもつらく、自分とたたかう日々が続くと思いますが、自分の弱い気持ちに負けず、強い意志を持ち続けたいと思います。

今日からよいよ中学校生活が始まります。分からぬことがあります。先生方や先輩方からいろいろなことを学びたいと思います。

そして、一日も早く中学校生活に慣れ、自分の行動に責任をもって生活していきたいです。中学校の三年間、自分で目標を決め、その目標に向かって歩んでいきたいと思います。

最後に私たち新入生は、仲間とともに自分を磨き高め、そして大きく成長できるように努力し、充実した中学校生活を送ることを約束し、誓いの言葉といたします。

「生徒会オリエンテーション」終わる



入学式の翌日の9日(火)は、「生徒会オリエンテーション」が行われました。生徒会本部からは、「古中生の1日の生活」や「主な年間行事」、「生徒会組織と専門委員会」の説明などがなされ、新入生たちは真剣に聞き入っていました。その中でも、一番の興味・関心が高かったのは、やはり「部活動紹介」でした。各部とも趣向を凝らし、1人でも多くの新入部員を獲得しようと趣向を凝らした紹介がなされました。さっそく新入生達は、この日の放課後から各部の見学を行い、微笑ましい光景が校内で見られ、何か得した気持ちになりました。

【ご連絡】昨日の学校ホームページでもお知らせしたが、本日夕方に予定されていた「連絡メール」のテスト配信は、登録されていないご家庭が多いため延期いたします。登録がお済みでないご家庭においては、お手数でも登録手続きを速やかに行うようご協力を願いいたします。(新2・3年生のご家庭についても、自動更新されるわけではないので再設定が必要です。また、兄弟ごとに登録が必要です。)